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提言題名：今後、取手市では、給食費無償化する予定はありますか？

【提言の要旨】

今後、取手市では、給食費無償化する予定はありますか？

ここ数年、物価が上続け、生活に必要な光熱費・食費 その他にも子どもにかか

る教育費 4月に向け進学準備費 諸々が 家計を圧迫しています。

国の対策でも「子育て対策」を謳っています。せめて教育費の軽減が少しでもで

きないものかと思っています。取手市の今後の取り組みはどうなっているのか、

どんな風に向かい合っていくのか伺いたいです。

（令和５年３月受付）

【回答の要旨】

このたびは、学校給食に関しまして、貴重なご意見をいただき、ありがとうご

ざいます。

ご質問いただいた給食費の無償化は、各地で活発に議論が交わされているこ

とを承知しております。

こういった状況下で、取手市は、経済的な理由により就学が困難と認められる

要保護・準要保護認定を受けた児童生徒の保護者に対して、給食費を全額補助を

しているところでございます。さらに、令和３年度から４年度にかけては、「給

食を提供できなくなった要保護・準要保護のご家庭の児童生徒に対して、昼食代

軽減のための補助」や「食材の価格が高騰した分を給食の食材費に転嫁せず、保

護者への負担を避けるために公費で負担する」など、社会情勢に合わせた財源措

置も講じてまいりました。

現在のところ、取手市は給食費を無償化する予定はありません。今後につきま

しては、現在国が掲げる異次元の少子化対策の動向を注視していきながら、国か

らの財源措置を視野に入れ、保護者の皆様の負担軽減策を探ってまいりたいと

思います。

（保健給食課 令和５年３月回答）


